名古屋産業大学 専任教員・非常勤講師 各位

教育研究センターセンター長 吉川 智

「学生による授業評価アンケート」の集計結果について

平成 13 年度後期から始まりました授業改善のための「学生による授業評価アンケート」は、平成 27 年度で 15 年目を迎えました。これまでのアンケート結果をみますと、着実に成果が上がってきております。これもひとえに皆様のご協力によるものと感謝しております。

さて、平成27年度の秋学期のセメスターにおきましても12月第1週に皆様のご協力より「学生による授業評価アンケート」を実施させていただきました。結果がまとまりましたので、別紙のとおりご報告いたします。

今回の結果を前年同期(平成 26 度秋学期)と比較しますと、学生自身のことについて 問う A 項目及び授業について問う B 項目について、すべての項目でポイント評価が上昇しております。

平成27年度春学期と比較しますと、A項目については、すべての項目でポイント評価が上昇しております。B項目では(6)「授業の内容は自分にとっての興味や関心がもてるものでしたか」(7)「授業内容はシラバスの内容に沿ったものでしたか」(8)「先生は、熱意を持って授業に取り組んでいましたか」について、0.1ポイント評価が下降し、その他は横ばいないしは0.1ポイント評価が上昇しております。ただし、評価が下降した項目についても、前年同期(平成26度秋学期)と比べますと評価は上昇しております。

今回の結果をご参考にしていただき、ますます授業改善に役立てていただければ幸いで す。